

学校だより

平成 22 年度

No. 11



平成 23 年 2 月 1 日

校長 新井 和良

新年を迎え、早くもひと月が経ちます。今年
は年の初めから各地の児童相談所にランドセル
が届けられるという伊達直人運動なるものがブ
ームになりました。凶悪な事件が多い中で、ち
よっと人の温もりを感じるニュースでした。今
までもニュースに取りあげられないだけで、た
くさんの思いやりが世の中にはあふれているの
だと思います。みんなで生活をしていくとい
うことは、少しずつでも自分の時間や労力を使
って他の人のために、また、他の人の迷惑にな
らないように考えて行動していくことだと思
います。これからも、人に知られないところ
でも、ちょっとした思いやりが出せる人が増
えていくと良いと思います。そして、そんな
子どもたちを育てていきたいと思
います。



さて、3学期も残り2ヶ月です。学校現場では、2月は逃げる3月は去るなど
と言われ、時間があっという間に過ぎてしまいます。6年生は卒業に向けて、在
校生は次の学年の準備として、まず学習のまとめをしっかりとさせていきたい
と思
います。

朝礼の話

3学期の始業式がちょうど1月7日だったので、「七草がゆ」の話をしまし
た。今では、「七草がゆ」を食べる家庭はほとんどないのではないかと思
いますが、この時期の植物に興味を持ってもらうのも良いと思
いました。「春の七
草」は、「せり、なずな、ごぎょう、はこべら、ほとけのざ、すずな（かぶ）、
すずしろ（だいこん）これぞ七草」と教えられましたが、「ほとけのざ」は今
の「ほとけのざ」とは違い、今で言う「たびらこ」という植物だそうです。校
庭にも七草のいくつかがありました。ご家庭でも七草の話をしてみてください。

もう一つの話は、今年子どもたちに頑張ってもらいたいめあてとして、ウサ
ギ年にちなんで覚えやすく「ウサギとかめ」としました。（ちょっと苦しいですが）
『と』は「時計を見てうごく」、『か』は「考えてうごく」、『め』は「目で話を
聞く」です。「時計を見てうごく」は完全ノーチャイムにしっかり対応してほ
しいと思
いました。『か』と『め』は、日頃子どもたちを見て、ちょっと気にな
っていたことです。この三つがしっかりできるように指導をして、子ども
たちの自律心を育てていきたいと思
います。

読み聞かせ始まる

1月11日（火）から3学期の読み書かせ
が始まりました。『読み聞かせボランティア』
のお母さん方に、朝早くから大変お世話になっています。ありがとうございます。

給食の手集金お世話になりました。1月も完納しました。

廃品回収お世話になりました

1月8日（土）に廃品回収を行いました。回収に当たっていただきましたPTA本部役員の皆様、廃品をご提供いただいた皆様ありがとうございました。収益は、インフルエンザ予防のための学級用の加湿器の購入などに充てさせていただきます。次回は3月に実施します。



校内書き初め大会を実施

1月11日（火）に校内書き初め大会を実施しました。子どもたちは真剣に取り組み、良い作品がたくさんできました。3年生以上で金賞になった作品は市の『書き初め展』に出品し、市民ホールに展示されました。



3年生がそろばん学習

1月18日（火）・19日（水）に、金田光子さん土岐明美さん島田春江さんを講師に、「そろばん」の指導をしていただきました。初めて「そろばん」で計算を体験した子どもたちがほとんどですが、どんどん習得していく様子がわかりました。続けて練習できるとよいと思います。2月にあと1回学習します。



第2回学校保健委員会を開催

1月20日（木）に、『身だしなみを整えよう～ハンカチもった？』という議題で、学校保健委員会を実施しました。保健委員の発表により、ハンカチの大切さが理解できました。ハンカチだけでなく生活全体の準備や身だしなみに注意し、自分で整えられるようになると良いと思います。



体育集会で長縄頑張っています

体育集会で、学年毎に目標回数を決めて長縄をしています。だんだん上手になってきました。



お知らせ

本校の事務を担当している星野一敏事務長が病気の^{ゆう}ため、病休補助で原田 優さんが任用になりました。